

## 平成 24 年 03 月 26 日 「最近のウサビ」

掲載日:2012 年 3 月 26 日

### 平成 24 年 03 月 26 日 「最近のウサビその 1」

こんにちは桃色ウサビの中の人です。

先週一週間はウサビの出番も盛りだくさんだけでなく、

ラジオにテレビに新聞にと、たくさん出演させていただくハッピーな週でした。

ツイッターやメールで「ウサビを見たよ」報告いただいた皆さん、ありがとうございます。

実際のところ、ウサビはなにをしていたかというと

まず 3 月 17 日(土曜日)は Asahi 自然観にて

カップリングイベント「[ハニーキャンドルナイト](#)」に出演しました。

ハチ蜜の森キャンドルの安藤竜二さんの蜜ろうそく作りのワークショップを通して

募集定員を大きく上回る 25 名の参加者が交流を深めました。



司会進行はラジオモンスターのパーソナリティーも務める堀井朋子さん。

ウサヒは、蜜ろうそくコンテストの審査員をさせていただきました。

みんな思い思いのこだわりろうそくを仕上げていると本当に楽しそうでした。

翌日の3月18日は宮宿小学校にて

卒業式の後に行われた「卒業生を祝う会」にお呼ばれました。

卒業生の父兄さんが、卒業生たちを祝うイベントです。

あの竹とんぼ大会から早数週間・・・

再びこの舞台に立とうとは・・・



お呼びがあればどこにでも行くよ！桃色ウサビ降臨。

(出演のご依頼は朝日町役場政策推進課まで)





卒業生のみんなと一緒にジャンケン対決をしてきました。



卒業生を見送るウサビ…クラッカーの残りが頭から取れない…

町内の6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

中学校でも楽しく学んで、たくさんの思い出をつくってください。

と、まだまだ終わらない「最近のウサビ」ですが、

その模様は明日の日記に続きます。

ラジオと新聞取材、オリジナルお土産づくりと盛りだくさんです。

お楽しみに。

お知らせ

なお、3月25日(日曜日)の山形新聞さんにウサビが載っています。

山形市のマスコット対談の模様です。機会があればぜひ見てみてください。